

# MYTHOS ODER FAKT?

Mitglieder des  
Gründungsausschusses und der  
Vertreter:innenversammlung  
verdienen einen Haufen Geld ...

Mythos

Fakt

# FAKT

Alle Mitglieder des Gründungsausschusses sind ehrenamtlich tätig. Die regelmäßigen Arbeitssitzungen benötigen Zeit, die die Kolleg:innen zu ihrem normalen Job aufbringen.

Dafür gibt es eine Aufwandsentschädigung. Die Gremienarbeit wird in BaWü mit 15 Euro pro aktiv teilgenommener Sitzungsstunde bei den Ausschuss-Mitgliedern entschädigt. Die Vor- und Nachbereitung wird nicht erstattet, sondern wirklich nur die Sitzungsstunden.